

## ABSTRAK

**Afrizal Fauzan Muttaqin** : *Gaya Retorika Ustadz Youtuber (Studi Deskriptif Tentang Khitabah Ustadz Tengku Hanan Attaki di Channel Youtube Hanan Attaki)*

Dakwah memiliki makna seruan, panggilan, doa, serta secara bahasa, dakwah ini artinya memanggil, menyeru, menegaskan dan membela sesuatu, perbuatan dan juga perkataan untuk menarik manusia kepada sesuatu, memohon dan juga meminta. Dakwah ini berarti mengajak atau menyeru kepada kebaikan, memadukan dakwah dengan retorika sangat penting karena dengan hal tersebut akan mudah menarik hati mad'unya atau objek dakwahnya. Ustadz Tengku Hanan Attaki adalah salah satu dai muda yang memiliki pengaruh yang besar terhadap anak-anak muda, karena segmentasi dakwah beliau adalah anak muda sehingga banyak yang tertarik kepada dakwah beliau. Hal tersebutlah yang menjadi landasan bagi saya untuk melakukan penelitian terhadap Retorika Ustadz Tengku Hanan Attaki di channel YouTubanya yaitu Hanan Attaki.

Penelitian ini difokuskan pada retorika dakwah Ustadz Tengku Hanan Attaki untuk menjawab permasalahan tentang bagaimana cara pemilihan kata, penggunaan gaya bahasa serta karakter pembeda dari Ustadz Tengku Hanan Attaki dalam khitabahnya.

Dalam penelitian ini dalam mendapatkan hasil yang objektif, maka peneliti melakukan pendekatan atau metode penelitian kualitatif yang menghasilkan data berupa deskriptif dari beberapa video ceramah yang diamati. Memakai metode penelitian kualitatif ini data yang dihimpun berupa kalimat atau kata-kata dan bukan angka. Data yang di dapatkan dari hasil observasi, dan dokumentasi.

Hasil penelitian yaitu : 1) Pemilihan kata yang dipakai oleh Ustadz Tengku Hanan Attaki menyesuaikan dengan jamaahnya yaitu anak-anak muda agar mudah dipahami. 2) Gaya bahasa yang digunakannya berupa majas retorik, majas hiperbola serta gaya bahasa populer dikalangan anak-anak muda. 3) Karakter pembeda dari gaya khitabah Ustadz Tengku Hanan Attaki itu beliau suka menggunakan cara *story telling*, bahasa/kata populer, asing yang biasa digunakan oleh anak-anak muda dikesehariannya.

Kesimpulan dari penelitian ini bahwa Ustadz Tengku Hanan Attaki menggunakan pemilihan kata dan gaya bahasa dalam khitabahnya untuk menyesuaikan terhadap jamaahnya agar mudah untuk dipahami serta memiliki karakter pembeda terhadap ustadz-ustadz yang lain.

Kata Kunci : *retorika, gaya bahasa, youtuber*